
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Columba Marmion : Correspondance. 1881-1923

Francois Vauthier , le mardi 14 juillet 2009

On y trouvera donc d'abord la chair tumultueuse d'une pensée. Sur ce plan, les familiers de Dom Marmion y constatent la richesse étonnante que produit la « chaîne exégétique » constituée par ces lettres successives où l'on découvre les innombrables échanges humains à travers lesquels la doctrine du saint religieux s'est progressivement déployée, affirmée. Des échanges, d'ailleurs, qui révèlent sa générosité [...]

Le mardi 14 juillet 2009 à 21:58 . Classé dans